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127009 - 圣训（我们从小圣战回来进行大圣战）

السؤال

请问这段圣训是正确的吗（我们从小圣战回来进行大圣战）：指的是战胜自我的圣战？

الإجابة المفصلة

一切赞颂全归真主。

圣训（我们从小圣战回来进行大圣战）是由拜衣哈格以着弱的传述系统传述的。这是哈飞日·伊拉克在

《确认伊哈呀的圣训》中所说的。欧杰奴尼又把它转载到《凯西菲·黑法》一书中。哈飞日·伊

本·哈杰礼（求主怜悯之）说：“这是易卜拉欣·本·艾比·阿布莱的话，不是圣训。”欧杰奴尼也

把他的话转载到《凯西菲》。这就是欧杰奴尼的总结：“在拜衣哈格的传述中，他们说：‘什么是大

圣战？’他说：‘战胜心。’而海推卜·巴格达的传述是：‘我们从小圣战回来进行大圣战。’他们

问：‘什么是大圣战？’他说：‘仆人战胜他自己的私欲。’他俩（欧杰奴尼和海推卜）都是传自佳

比勒。同样这也是存在《凯西菲·黑法》一书中。伊斯兰学者伊本·太乙明耶（求主怜悯之）在《解

答》（11/197）说：‘至于传述的这段圣训的有些人说这是发生在台布克战役（我们从小圣战回来进

行大圣战）根本没有任何根据。没有任何一位著名的学者从先知（求主赐福之，并使他平安）的言行

中传述过类似的话。’”（结束）
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